

Teatro Experimental estrena obra "Calibán"

El elenco de la Universidad de La Serena se presentará a las 20:00 horas en la sala Ignacio Domeyko.

"Calibán" es el nombre de la obra que hoy a las 20:00 horas presentará el Grupo de Teatro Experimental de la Universidad de La Serena, que depende de la Dirección General de Asuntos Estudiantiles de dicha casa de estudios.

La obra será presentada en la Sala Ignacio Domeyko (Benavente 980), y pertenece al autor español Raúl Hernández. La dirección está a

cargo de Claudia Hernández, y el elenco lo conforman Noelia Castro, Manuel Cortés y José Manzanares. El sonido está a cargo de Daniel Berríos, al que se suma Jesús Peralta como asistente de dirección.

"Calibán" (1996) es una pieza dramática de corte existencialista. Tiene una profunda raíz en "La tempestad" de Shakespeare, no sólo por sus referencias a persona-

jes de la misma, sino también por conceptos como el poder del hombre sobre la naturaleza y su capacidad de transformarla, en este caso a través de la "magia tecnológica".

Su autor es un hombre de la escena contemporánea española, dedicado a diversos "oficios" en su camino creativo. Ha incursionado con éxito en la novela, dramaturgia, dirección y realización teatral y cinematográ-



FOTOS DEL COM

TRAS UN AÑO completo de trabajo, en distintas obras, el grupo de Teatro Experimental presentará su última creación de la temporada.

fica, además de escribir guiones y dictar clases de comunicación y dirección escénica en Madrid.

Teatro Experimental estrena obra "Calibán". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro Experimental estrena obra "Calibán". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile